Informations fournies pour le Bulletin Municipal décembre 2015 Chaux-Village-Patrimoine.

Au second semestre 2015, les efforts de l'association se sont concentrés sur la poursuite de la réfection du lavoir « Devant la fontaine ». Cette deuxième phase, outre un nettoyage sévère, a vu l'installation de planches semblables à celles qui servaient, aux lavandières d'il y a un siècle , à poser leurs paniers de linge.

Il reste à venir de gros travaux de maçonnerie et de sécurisation des locaux pour lesquels des compétences de professionnels seront nécessaires. Reste également des travaux de ferronnerie à entreprendre, tant au niveau du muret extérieur que de l'entrée de l'aqueduc évacuant l'eau.

A signaler, qu'en septembre, un rassemblement de jeunes avait laissé le lavoir dans un triste état mais heureusement sans dégradation matérielle importante. Après une vigoureuse réaction de la municipalité, ces mêmes jeunes ont d'ailleurs remis le lavoir en ordre. Si ces jeunes souhaitent s'y rassembler, autant que ce soit dans un endroit propre et accueillant. Je les engage donc à venir nous rejoindre, en apportant leurs idées et leur aide.





Après l'effort, le réconfort.

Pour remercier les membres de l'association de leur implication, un repas, à leur intention, a été organisé le 1 août 2015. Initialement prévu comme un pique-nique à l'extérieur, mais en raison du temps incertain, cet événement s'est tenu dans le sous-sol du président de l'association et a réuni, dans une chaude ambiance la grande majorité des membres de l'association et leurs conjoints.

Nouvelle parution:

Deux membres de l'association ont collaboré pour préparer la sortie d'un livret sur les fleurs sauvages qui poussent sur le territoire de Chaux. Marie-Claire Bellini pour les commentaires et Chantale Chapelle pour les photos, vous feront découvrir la grande diversité des fleurs qui poussent le long des chemins de notre commune.

Reconnaissez-vous ces deux fleurs bien de chez nous, le sceau de Salomon multi-





flore et l'orchis pyramidal?

Fidèle à la tradition, en cette fin d'année, Chaux-village-Patrimoine adresse à tous les habitants ses meilleurs vœux de santé et de bonheur pour 2016.